Weitere Wimpel zum Stadtjubiläum überreicht der WOGEWA - Handarbeitsclub



Für das bevorstehende Stadtjubiläum nähten die Mitglieder des Handarbeitsclubs 501Wimpel.

Über weitere 501 genähte Wimpel freute sich Christine Bülow. Mitglieder des Handarbeitsclubs im neuen Schmetterlingshaus in Waren/West nähten sie. Für eine stetig gleiche Größe sorgte eine entsprechende Schablone. Anlässlich der 750-Jahrfeier soll die Stadt mit tausenden bunten Wimpeln geschmückt werden. Als nächstes gilt es diese dann entsprechend aufzufädeln und natürlich auch mit einer entsprechenden festen Leine als riesengroße Wimpelkette zu ziehen. Alle diese Wimpel so fleißig genäht haben, treffen sich im Warener Rathaus, der Termin wird noch bekannt gegeben. Bereits ab 17. Juni soll diese farbenfrohe Wimpelkette hängen.